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第四届林业遥感研讨会在京召开

198 9年 1 1月17 ~ 19 日
,

中国林学会森林经理学会遥感学科组在北京召开了第四次林业遥

感研讨会
。

来自教学
、

生产和科研部 门的16 个单位的35 名专家教授参加了会议
。

大会以遥感在森林资琳监测中的应用为主题
,

本着节俭和务实的精神
,

开门见山地讨论

了林业遥感面临的主要问题和对策
。

林业部资源司陈振杰处
一

长介绍
一

J
‘

我国森林资源所面临的危机
,

要求林业调查要逐年提交

变动数宇
,

这就给林业遥感提出 J
’

现实的任务
。

几位专家就今后 5 年林业遥感的发展
、

林业遥感的效率分析和国外林业遥感倩况进行了

介绍
。

专家们指出
,

多年来遥感在林业 中的应用为林业 资源监测
、

资源清查及灾害预测和评

估诸方面节约了大 峨经费
,

林业遥感投入
、

产出比大约为 1 : 4
。

会议期间参观了中国林科院资源信 它
、

研究所遥感应 用研究室和林业部调查规划院资源监

测中心
。

代表们对他们的
一
〔作给予了较好的评价

,

认为他们的工作显示了我国林业遥感的水

平和今后的方 向
。

与会专家和教投一致认为
,

林业遏感面向生产是当务之急
,

要尽快召开论证会
,

对已取

得的成果如何转化为生产力的方法和途径进行研究
,

并开展推广和普及工作
。

预定下届林业遥感研讨会在东北举行
。
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